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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  岐阜工業高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年５月３０日（火） １３：００～１５：００ 

 

３ 開催場所  岐阜工業高等学校 記念館２階 大会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した。 

         

４ 参 加 者  会  長  髙森 幹啓  地域住民代表 

                副 会 長    横山 克徳  本校同窓会副会長 

                委  員    小川  豊    岐阜工業高校 育友会会長 

                            亀井 孝宏  （株）光製作所（地元企業） 

                            木下 詩乃  地域住民代表 

              杉山  明  名古屋鉄道（株） 笠松駅駅長 

              高橋 則雄  （株）スーパーメイト（地元企業） 

              田島 安子  地域住民代表 

              智原 美智子 岐阜工業高校育友会副会長 

              山田 愛子  地域住民代表 

 

        学 校 側    堀  秀樹    校長 

                         関谷 博子    事務部長 

              小里  靖  副校長 

                            藤原 竹志  教頭 

              永瀬 直哉  教頭 

              阿部 光明  教務主任（全日制） 

              高橋 宏幸  教務主任（定時制） 

              山口  敦  生徒指導主事 

              前川 隆英  進路指導主事 

              草壁 善則  工業教育部長 

  

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）令和 5年度教育指導の重点及び学校経営計画について 

□ 令和５年度全日制教育指導の重点及び学校経営計画 

・令和５年度全日制各分掌・学科の重点と具体的取組と方策について 

□ 令和５年度定時制教育指導の重点及び学校経営計画 

・令和５年度定時制各分掌・学科の重点目標と具体的取組と方策について 

□ 令和４年度の進路状況 
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(２)授業参観の感想を含めたご意見 

 

   意見１：授業を参観できたことがうれしかった。今後は協議会の役員だけでなく、一般の保 

護者にも参観の機会をつくってほしい。 

意見２：航空機械工学科を中心に見学したが、最新の設備が整備され、最先端のことが学習 

内容になっていることが非常によい。特色のある授業が行われていることも非常に 

よい。 

   意見３：会社経営者として、３Ｄ ＣＡＤが会社にとっても必要であるが、それを高校生の 

段階で学べていることは、会社にとってもありがたい。社会に出た時の即戦力にな 

るよう指導できている。 

   意見４：進路に関しては、評定平均を上げるよう努力しているようだが、入学や入社がゴー 

ルではない。社会に出てから活躍できる生徒を育成してもらいたい。また、３年生 

の保護者を対象にした「進路説明会」が開催されているが、進学するのに「評定平 

均」が必要であるならば、１年生の保護者までをも含めて「進路説明会」を開催し 

てほしい。 

   意見５：生徒が意欲的に学習できていることと、モノを創るための設備が充実していること 

に驚いた。服装もきちんと着用し、生き生きとした表情の生徒がたくさんいる。 

   意見６：定時制に通っている生徒は、昼間に何をしているのか。どのような理由で定時制に 

入学しているのか。 

       ⇒日中は特にアルバイト等を行っている生徒がほとんどである。アルバイトをして 

から登校し、給食を食べて授業をスタートしている。入学理由は様々だが、中学 

校時代に朝から登校できなかった生徒もいる。 

   意見７：休学している生徒や不登校の生徒はどれほどいるのか。いじめ等はどのように見つ 

けようとしているのか。 

       ⇒休学者は、現段階で４名。いじめは年に４回の「心のアンケート」の実施により

把握。生徒や保護者の申し出等に対して、職員がチームで生徒に寄り添いながら

対応している。 

      意見８：名鉄笠松駅を多くの生徒が利用している。駅のホームがカーブしているため、列車 

とホームの間に隙間ができ、落下することがある。スマホを見ながら乗車するのは 

危険である。また駅周辺も地下道等、危険な箇所があるため、自転車での通行には 

細心の注意をお願いしたい。 

   意見９：女子も手に職をつける時代だと認識している。卒業生を見ると、本校で身に付けた 

学びが生かされていると感じている。 

   意見 10：教室が狭くないか。ホワイトボードは反射して見にくくないか。 

       ⇒ホワイトボードについては、できるだけ反射しづらいような材質を選んで使用し 

ている。 

 

６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本

方針について承認が得られた。 


